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PODER LEGTSLATIVO
cÂMARA DE vERAt)oREs DE RTACHÃo Do DANTAS

AT.{ N" 1.713 SESSÂO OnotuÁRl..r, o.r cÂltanl MLTNtcIpAL Oe macgÁo
DO DANTAS. REAI,|ZADA N() Dr,\ 28 DE MARÇO DE 2023.

Aos vinte e oito dias de nrarç, ile d.is nril e vinte e três. às 17:00 horas n. plenári.
Deputado Horácio Dantas de (iúes. Ja cànrara N{unicipal de Riachão do Dantas, situado
naTrav. Frei ldelflonso, s,4.r. retrri i! -'e ('s senhores vereadores, sobre a presidência do
Presidente Josó Robério Rodrigrres rlos santos, presentes os Vereadores: José Robério
Rodrigues dos Santos, Marcclo lhrbosa Rodrigues, Suzana Menezes Viana, Josó
luatos do Nascimento Filho, 'farcísio 

Armeida Figueiredo, Arbertino Franco Souza,
José Edson de Almeida, Maria Lrrciene de Jesus Dântas e Ivanirdo Macedo dos
santos' (09). Ausentes: André srruza Lopes de Armeida, Josenilton Araírjo da
Conceição, (02). Constatarla t: er.iilincia <le número legal. o Sr presidente deilarou
aberta a Sessão.

t,Io TIENO EXPE DIf N'I'I]

Foi lido uma nota de repúdio ern <iecorrência da fala da prefeita simone Andrade Farias
na sessão do dia vinte e três tle Í'evel eiro de dois mil e vinte e três.

Moção de Congratulação n'01/202-l: lndicação n" O5/2023; Indicação n 0612023;
lndicação O7l2O23; Projeto de L.ei ComplementaÍ n" t47l2OZ3; projeto de Lei n.
14812023, aprovado pela maioria o regime de urgência.

GRÂNDE f\P t. Dt t., \1 tl

0 primeiro a fàzer uso da tribuna c {) \.ereador: Marcelo Barbosa Rodrtgues. tnlcta
saudando o Sr. Presidente, demais c()legas vereadores, o público pÍesente e o público
das redes sociais Inrcia falando a iespeito da Indicação que trouxe hoje a cas4
solicitando a secretari a de Obras a recuperação das eslradas que da acesso ao povoado
Babu, que devido as chuvas esrão Cani ticada. no últino dômingo esteve na comunidade
e pôde acompanhar como estava a :rtrraçâo. Cita uue observando algumas falas das
últinras sessões onde foi tocado o asstrrrto de insalubridades, buscou a prefeita para saber
sobre essa pauta, onde fo! ;n{'cnnitd,r que já t:rn um profissional que veio fazer o
levantamento, para quc scja tciltr cr. r',, t''asc legal e denro do que for de dircito, para scr
resolvido a situação. Agradece ii 1r .r'lrrta Simone por ter atendido com rel Çao a essa
pauta e ter dado atenção as denrandr:. (pre são enviadas pt-,r essa casa, e dei claro que
não é uma demanda que esri rl.. ,,,, gsb16r, mas uma denianda qu sendcr

amuel pacompanhada para ser resoh,iric r iri:,ir: r'apid6 Parabeniza o segretári
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amlgos que vem compactuando e aprovando o modelo de política que vem implantando
em nosso municipio, politica quc Íiscaliza, que tem independência, que ransforma vidas
e a política que pensa no bem ttrs r1 rl rrars precisam Deixa seu repúdio a última sessão.
onde não compactua com a ft.,,nrr da prefeita. com um público de luncionários do
municipio gritando e batendo palrn as. aqul e uma casa de leis onde tem que ter
rcsponsabilidadc, ondc trabalharnot com o futuro dc mais dc vinte mil habitantes e a
história de um municipio que e o décimo oitavo maior de Serglpe. apesar não ter tido
um bom desenvolvimento ao lonqo do tempo. eue essa cidade possa ter ão de Deus

é fàcil,

.i.

evento que aconteceu no último donringo no povoado BarÍo preto, o projeto Meu
Pequeno Desponista, onde pôde prestigiar o evento. diz que foi um projeto iolocado por
este vereador para que o rnunicipro pudesse trabalhar e capacitar as crianças dentrodo
esporte. Diz que hoje é um dia muito ,,portante em sua vida" dia em que seu filho David
completa nove anos de idade, deseja os parabéns ao pequeno que todos os dias arranca
o sorriso e t-az buscar forças para continuar a vida, descja que cresça com sabedoria, paz
e que Deus dê muitos anos de vida e encerra o seu pronunciamento.

o próximo a fazer uso da tribuna é a r ereadora: Maria Luciene de Jesus Dantas, inicia
saudando o Sr. Presidente, demais coregas vereadores, o público presente, funcionários
da casa e o público das redes srrciais Fala rla Indicação tlue loi colocada na casa hoje,
onde solicita do secretário de obras um piçarramento no beco que dá ao antigo rnatadouro
do povoado Palmares, uma rodo'ia que dá acesso a Riachão e Simão Diis. fica muito
transitado e acaba atrapalharrdo um pouco. pede que se possívcl fosse ágil a essa
indicaçâo, porque estamos entrando em períodos chuvosos. sendo de sumo importância
que se faça antes de entrar no inverno pede também ao secretário que se possível antes
do invemo, em agosto é a festa de Nossa Senhora da Vitória em Cruz de palmares, uma
região merecedora de toda atençào, nào desmerecendo as oulras, pede que faça a
constnrção da praça. No momento a vereadora concede a parte ao vereador Marcelo
Barbosa Rodrigues: Agradece pela parte concedida_ agradece ao secretário Jailson que
hoje pela manhã ligou para farar que a reivindicação que tinha feito pela comunidade
carnaiba, pedindo a reposição de arErumas lâmpadas, na tarde de amanhã estará sendo
fcita a reposição, agradecc a vcrcarlora ocla parte c encerra. A vereadora diz quc só são
essas as suas palavras e encerra o seu pronunciamenlo.

o próximo a lazer uso da triburra e t, rereador: Josó Matos do Nascinento Firho, inicia
saudando o Sr. Presidente, demais coregas vereadores, o púbrico presente, funcionários
da casa e o público das redcs sociais. cita que no úliimo finar de semana teve a
oportunidade de ir ate o poroacl. (rrhos D'água, comunidade de pessoas boas que
precisam de olhares melhores, diz ao anrigo Nildo que irão lutar para que possa ter dias
melhores no povoado cruz de palmares. assim como todos os outros. saúda a todos os
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e o olhar politico para que possa nrudar a cara do municipi o, sabe que w
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0 próximo a fazer uso da triburra c .t ., c:.eaclora: Albertino l.ranco Souza, !ntcta saudando
o Sr. Presidente, demais colegas vrr.eadores, o público presente e funcionários da casa
Pede ao presidente que se possir el cdoque os projetos de resolução que deram entrada
na casa, projetos que modificam o l c-!ill]tento interno da casa que está muito defasado, por
isso ele e mais oilo colegas resol \,erilrn enlrar com os três pedidos de rexí ução para que
seja nrudado algumas partes. InÍ )rn:a aos colegas que a prefeitura contratou e está em
pleno funcionamento. uma profissiLrnal da área de segurança do trabalho, que está fazendo
os laudos do LECAT-Laud o Tóc:ric'. ilas Condições do Ambiente de Trabalho, reunindo
com os funcionários para que possa instruir das necessidades e ças no trabalho,
dando os Iaudos para que seja.rn conr_-ediclas as insalubridades aos onários que tem
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tem que lumr com coerência e dignidade. pede para que a prefeita se preocupe porque
estamos se aproximando do inverno e te,nos ouvido cobranças dos quatro cantos do
município, se solidariza a regiã. tla serr.a, onde em uma reunião que tiveram em Cruz
foram cobradas muitas coisas,as estrarias que precisam ser feitas. cita que ao contrârio,
não e quanto mais pior melhor, está aqui para orientar e somar com a gestão para melhorar
a situação da nossa gente. Diz que tcm sido atacado por meia dúzia de pessoas alienadas
e que compactua com a forma atrasada de tàzer politica, deixa claro que não vai temer,
foi eleito para representar o po'o dc i'omr a j usta, cita que falou do desabamento da escola
do Alto do Cheiro e foi taxado ('on) iriq'rmas criticas e que rem documentos em mão que
dia cinco de abril de dois mir e'inte e dois, a prefeira e o secretário de educação foram
acionados pelo engenheiro nrunicipal que iria ter desabarnento daquera sara rle aura, a
prefeita está consciente da problernátrca Deixa o recado que não está fazendo politicagem
e nem atacando ninguém no ltersoal. que seja prefeita ou vereador, defendam os
empregos, mas não queiram dcltndL'r os cÍros que vôm scndo t-cito em nosso municipio,
talvez por isso o atraso continua Diz que não irá se cruzar de cobrar e razer a critica
construtiva até o tim do mandato assim como Deus e o povo concedeu, irá t'azer com os
pós no chão' sem ódio no coraçào. se,r raiva e sem perder a linha, porque a politica é uma
ferramenta de fazer o bem e tem q.e usar para transformar a vida das pessoas que mais
precisam. Sabemos da imponância q rre tem o setor prefeitura, que tem o dinheiro público
do povo, que possamos fazer do rlinheir. públic. muita-s coisas boas, na saúde, no esporte.
Parabeniza o amigo Júnior de Bú peia iniciativa de Êazer um nri,i campeonato, onde a
prefeitura era quem poderia ter essa iniciativa de dar alegria a nossajurentude. cita que
tcmos um campo na sede que c um cârtào postal onde está com o muro caido, em péssimas
condigões, ondejá foi muito abordado e criticado em outras gestões por nâo fazerem jus
ao esporte de Riachão. Diz que e a nior gestão da história para o esporte, é triste estar aqui
pregando uma realidade muito con,plicada que Riachão vive, onde tem dinheiro pára
muita coisa e se disponibilizar uma boa vonlade para a reforma do campo, poderia ástar
melhor o nosso esporte e enccÍTa r) scl pronunciamenlo
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onde visitou o municipio ao lado ci. amigo Ruy Vieira, onde bateram um papo sobre
política e conversaram sobre as possibilidades de ajudar o municipio e ele se
comprometeu. cita que na serLa-rcira passada esteve na posse do ex-governador
Belivaldo chagas na presidência esratiLral do psD, ao lado do vereador Ivan Macedo,
onde puderam prestigiar o amigo tomando posse da direçâo estadual do pSD, justo e
merecido para recoúecimento 'Jo .lrc Belivaldo fbi para com o psD. Diz que foram
atender ao convite do partido e represenraram os companheiros que tazem parte do psD
em nosso municipio e encerra (' s(.u ,, \)nunciamento.

o próximo a fazer uso da tribuna é . vereador: José trdson de Almeida, inicia saudando
o sr. Presidente, demais colegas r.ereadores, público presente e o público das redes
sociais. Diz que falou na últinra scssaio que ia mudar um pouco o comportamento no
quesito dos apartes, tem vive.ciario na casa muilos debates, oscilações, e tem sido
propagado na casa que Íaz parte rftr parlamento discussões acaloradas, mas prezamos
muito pela responsabilidade e tr resueit.. e isso não vai mudar nunca porque o caráter,
dignidade e personalidade nâo muri:r. o respeito vai existir sempre de situação ou
oposição cita que se a sessã. drr di:r dezesseis envergonhou arguns parlamentur". o qr"
dizer da do dia vinte e três, onde a ere,:ritiva rnunicipal, inclusive sendo chamada de ,oisa
excelência, e ela propagava ao preli,:1rnfe da casa por você, a miúa pessoa se referindo
com seu Edson, onde ela vai a Íiht.n.r c diz que a casa é um palanque político, mas se era
um palanque armado porque a se,ho*r subiu, uma plateia que estavam todos convocados,
se fizesse o discurso que fez aq,i enl Draça pública não teria a quantidade de palmas e
nem seria ovacionada. cita que.iá tirha dito ao presidente que ela sabia que tinha doze
minutos mais que iria ultrapassaÍ. . \j t-rresidente educadamente pediu que ela concluísse
o pronunciamentq onde ela fez quesrào de aumentar o tom de voz para que o presidente
fizesse o que ele tinha que fazer qrrr,..'ra cortar o microfone e ela continuou fúndo para
ela e os funcionários que foranr indicados a vim a casa para bater palmas e colocala em
um pedestal. cita que em momcnt(1 n,rnhum falou na prcfeita c ela se refenu ao mesmo
em tom irônico, muitas vezes citera.' ore füi líder da pret-eita Gerana, em um ano e oito
meses ela tinha um líder que era t--raldo. diz que nunca f-ugiu de ser aliado, mas que nunca
votou contra proj etos, nem nunca llrit'rdou fechar campo, toda vida foi um defensor dali
e vossa excelência sabe disso. (lr.rândo teve a turbulência que a ex-prefeita ficou no
impasse, era um dos que che,sar a nrr iiabinete e tinha coragem de dizer na frente de todos
que tinha que abrir porque esp.rÍe ti '. irla e saúde, e não pode ser responsabirizado por ato
de a, b ou c não. Cita que rerr a r:spr:nsabilidade que falou que a seúora diu não
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oportunidade de dialogar com o sinlere. rnas a seúora disse seu Edson eu dialogo com a
categoria" mas na assembleia qu. le. ,_, irqui na segunda-feira veio a secretaria de educação
e ünha finta e dois prof'essores do r;rrr irrcipio, onde são mais de cento oitenta, onde dois
ficaram contrários e trinta fazern pl;rte do corpo técnico do muni lo, além de serem

rigaram, para d
professores tem cargos a mais. nà(\ (,u,) leia contra mais porque n
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a prefeita que os quatorze ponto nL)\.nia e cinco são deles, e que não queriam cinco por
cento agora, três por cenlo em oullrhrL) c seis pontcl noventa e cinco em dezembro, a

senhora e o secretário não der aur ()poíunidade, onde disse na assembleia, onde os
professores me disseranr, que potieiia ate rnandar a contraproposta mais a proposta é essa
e acabou. Pergunta porque a categ(nia do sintese com trinta professores que estavam
aprovaram de imediato se era ruim ,r .,'alor rcpassado para três vezes até dezembro. Diz
que pensou que a preletta vinha conr rjiscrrrso cle tàlar em um pÍojeto importante como os
dois que a senhora mandou que !'r'l (: o;io e do CRAI\{ que pouco falou, porque o foco
era bater no presidente, cita quL, r., i:rr j,-r lo vereador Albertino gravou um áudio onde diz
que a prefeita menosprezou lodos da i'rrsa. onde ela diz que aqui está uma palhaçada. aqui
não tem somente o vereador E<lsotr Berirrho e Piprrca, sãg onze vereadgres, porque não
veio pedindo respeito e dá o resoeit,. Diz que pensou que ela vinha com inteligôncia,
dizer o que estava fazendo, o que ,) ,.r'ricipio está construindo, tem as falhas, mas tem
fcito algumas coisas boas, mas lci,:r l lr'cdir o tcmpo todo. chamando de mentiroso, onde
acusou alguém dessa casa de i'achadirrha, pede que dê os nomes porque aqui tem nove
homens e duas múheres de ham. Ciz que é membro da casa e não paíicipa, nunca
participou e nem quer paÍicipar de raclradinha nenhuma, porque o povo o colocou aqui
e recebe seu salário muito bern pa11,,r Cira que esperou que a preÊeita fosse para lalar do
CRAM, não p Ía fazeÍ o que â liec'lár;a de saúde fez. ficou o tempo todo querendo
colocar pressão, diz para a secretiir ia l'a zer a parle dela. colocar remédios na larmácia
básica para se ter o básico, a parte da r:ànrara e para a prefeita erplicar o que está fazendo
para o municipio, se tiver coisa boa bate palmo e elogia, mas tem coisas que está no
caminho errado. Cita que as aulrs comcçaram, salvo engano em fevereiro, e os
engeúeiros tiveram na sala de aula ,rito dias antes de começar, onde fizeram um vídeo,
depois que a escola caiu, dizendc iprc nào tinham detectado e agora vem dizer que não
sabe de nada, que os advogados err?t er'n o prazo, mas ela assumiu que existiu o erro
quando disse que erraram nas datas I):z clue é adversário da prefeita mas nunca saiu para
desrespeitala nem xingaJa, mas tl.; o l.apel de oposicionista e de cobrar, lembra que a
ex-prefeita Gerana teve a mai'cha rlt^ irreÍ'eitos em Brasília e foram, e foi alardeado em
Riachão pelo grupo da prefleiti: alLr; rlue a prefeita tinha ido passear e ainda levou
vereadores, mas hojc cu digo n s:nhora quc cstá em Brasília hoje que a senhora foi
passeaÍ, não. fbi participar da urtrr:ht ''ara pref'eitos. vereadores e s@retários, mas em dos
mil e oito se referiu que tinltr:llr. ,(),),rassear. e nesse passeio conseguimos recursos,
desse mercado que está conclu,rrdo. .je Andre Moura precisa ter a consciência do que
esú falando, mas hoje eu vejÔ r1rri. .r rlluito era denegrir a imagem para chegar ao poder,
a senhora dizia que andava em url r',, ,r in ho simples, aré batia paimas e dizia que a prefeita
ia ser diferente e hojejá lroc(,, r,r::r\ ,lrratro vezes de tor.. um aluguel caro, onde falava
de Gerana e hoje paga na ntesn)? n.(,(.rla. se Gerana. I-aelson. pedro e Ivan erraram deixe
os erros deles e seja diÍtrente ni.ir ,r:')Lr .,,endo a senhora manter os m o erros do que
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passaram, tcm os aceíos e bato palnra'. conto foi na praça do pov fim quc ""ryP
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presente, linda a quadra, mas os ponros negativos que está colocando ódio dentro do
coração e tá acima do presidente. csrr currseguindo transmitir esse ponto negativo, mude
essejeito que é melhor, a senhrrra ,crr a popularidarie já, e no sentido de vim a casa para
chamar de palhaçada eu criticr,, e [eir.[iicr e enserra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer uso da tribuna e ri rereador: José Robério Rodrigues doe Santos,
inicia agradecendo a Deus poÍ lirals unra oporlunidade na casa, saúda os colegas
vereadores, o público presenle c o prrblico das redes sociais. Cita que é com sentimento
de gratidão e lelicidade que no dia eic ,roie tbi feito o que tinha que ser leitojustiça, como
alguns sabem tem alguns parlarneurares que ja vem perseguindo a algum tempo e hoje
ganhamos mais um processo Celinitiro de aiguns vereadores da casajunto a com prefeita"
diz que o ódio, a vonlade do podcr, ,.r,,ntr disse vereador Edson, é passageiro e permanece
a vontade de Deus, mais uma !e..,.r.jent I'ez isso perdeu. Diz que se prega Énta paz,
palavras bonitas, onde só sabe eir as ','t.rseguiçoes que sofro aqui dentro, ninguém entende
meus pronunciamentos porque irà,' r,..:-,t da minha realidade aqui dentro e como dizem
toda ação tem uma reação, tem ntrlra ovelha negra aqni dentro, muito lobo em pele de
cordeiro, Riachão precisava r;oi'lreli,. nrais afundo a cârnara para dar seus próprios
julgamentos. Diz que fica a sita !:írti.lào primeiramente a Deus e a sua equipe de
advogados, se fiscalizar e buscÍr' (r .lr,r. firr de melhor para fuachão for incomodar a velha
política, vai continuar fazendo. ilrz i!,.t)rc que está preparado c pronto para tudo, o que
tocar irá dançar. I)eixa sua nota (ie t(rnudio pelo que lbi prot'erido pela prefeita na úldma
sessão, onde o vereador Alberlino e olrtros disseranr que os filhos não querem assistir as
sessões, e o que dizer da última ses.io. onde a prefeita de Riachão e especial de vocês
que fazem parte do grupo dela trla ,tissc no inicio de sua fala que foi negado o direito,
(lue está no regimento interno. rit: f rl;l ",' iniciodos trabalht.ls da casa, ela oficiou a casa,
mas aqui não esteve para falaÍ. e Ji.::: que era no regimento a obrigatoriedade de ceder o
espaço. Diz que a prefeita nâo esra sal-.endo da prefeitura que está sendo a casa da mãe
Joana o que dirá regimcnto dessa casa. acha que quem precisa realmente ler o que é de
direito e dever do povo e a senhora. .l,.rr- estamos vendo Riachão da tbrma que está. Cita
que a pret'eita mandou um oficir. rlr.rcndo que iria apresentar dois proj etos, mas veio
desdenhar, insultar e mostrar t()dá. srir Trliva, ódio e rancor, desmerecendo e desfazendo
não só do presidente como de to(lcs r.s ielerdores, inclusive dos aliados, chamando a casa
de uma palhaçada, vindo de unla p1r,,.r('itâ clue é professora. onde tem uma base aliada de
oito vereadores, e ainda lotou a ( i!(,,r ' §lr1) \e estivesse lotando o maracanã, sabemos que
tem um público atrelado a gÍttiflcri :..r. .rue até meia rroite vão para o tanque da nação
mesmo no escuro bater palmas {.)rir.r:.. 1ue opovode Riachão, que precisa dos trabalhos,
que precisa do poder públicô. [.ltx: 1 nllmas. quem está em Cruz de Palmares a Lage
Grande, essa e a plateia que ? sr-,',,rlr realmente precisa conquistar. Cita que tinha
funcionários que trabalhou o dia l,ri.L' .: ainda estava com a roupa do hospital gos que
disse que teve que ir porque tinh:r siri.' convocado, e lamentável a si o ódioub
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a raiva estão estampados em sua cara. Diz que tem pedido a São José, por ser prim4 que
ele adentre em sua mente. em seu coraÇÍio, para que traga leveza e aqui vi um olhar e
palavras de fúri4 palavras menrir()sas Pede para a prefeita dizer nomes das rachadinhas,
e diz que será intimada pelajustrçir i,iri ii que dê nome aos bois, veio para a casa como se
algum vereador tivesse ido a preÍ'eitura lhe afiontar. Cila que o vereador Edson disse que
ndo tinha ncccssidadc tantos luncionarios diante de poucos alunos. mas a scnhore não
teve a humildade de se ret'erir ao r erelidor como Vossa Excelência, chamando de seu
Edson, de presidente e de você Diz ilue não lig4 que é o mesmo Berinho bodegueiro, e
o poder que a senhora lem acopla,lt noo estáem minr e acredito que não esteja em nenhum
vereador. Diz que a prefeita precisr rlabalhar a mente para o futuro próximo, porque se
no mandalcl está dessa furma, irnasinr. tluando não pu<.ler convocar, humilhar e mandar
em mais ninguem, é muito larnentár. el a Íàla de uma prefeita que estâ a frente do comando
no municipiq a maior autoridadr). (,|c tem nas mãos o andamento de quase vinte mil
habitantes se portar daqucla lornrr cr,' uma casa dc lcis. Pergunta aos vereadorcs o que se
pode esperar dessa prefeita. o quo irr',aginar de uma ação dela nos bastidores.iá que na
frente ela se porta gritando, sem obetlecer reqras, limites que temos na casa e sem respeitar
o povo de fuachâo, diz que ficou ridiculo como gestor4 professora, em está gritando,
insultando os vereadores e peCind,r que a plateia ovacionasse, onde vimos muitos
secretários paÍâ bater palmas e dirler ur re a senhora é a melhor prefeita. Diz que tem muitos
amigos que ligaram para pergultar () rlue tinha acontecido. dizendo que foi Iamentável a
cena, diz que vai continuar tranqrrilo. cobrandq fazendo o papel de vereador, buscando o
melhor para o povo de Riachão. Pelle que a prefeita tenha paciência e olhe para a frente
que o povo de Riachão merccc rcs',ciro Cita um morador do povoado Água Boa que
acabou de mandar uma mensaÍlerrl r. lç y uo da comunidade São João tsatista, dizendo
que os alunos estào caminhando urr,, (rrilômetro e meio a noite para pegar o carro para ir
à escol4 será que é justo, canrinh.u isso tudo porque as estradas não dão condições do
carro chegar ao acesso, será que telllos qrre silenciar um descaso tão grande como esse.
Cita que quando a prefeira sabe rlre algrém está buscando melhoria, vai lá tentar inibir,
coagir de todas as formas para 11rr,: não critique o errado, diz que imagine quantas
mensagens re@be no privado Lrdo. os clias. a pressão que os demais vereadores recebem,
mesmo os base aliada" pcdirrdrr s,'corro. Ainda ontem foi cobrado que não tcm
respiridon4 onde alguns aqentes rle saude mostraram receitas, e os médicos Íicam triste
em receitar um paciente em casa se ) rn unicipio não tem o remédio, qual o crime da casa
em cobrar o que é de direito do p(\,,(\. para vim a casa com tanta fúria. Cita que um
morador da invasão cobrou hoi,:,-lLr,: ,rirrda continua na lama_ um matagal como mostrou
aqui, não loi feito nada. Pede a Deur a Sào José e a São João que interceda por Riachão
dtt Dantas, que derrame hettÇàr,: .,.1,r,. r,losso mlnicípio. eÍn es al a prima Simone

. r,i'r.i?§r-
t1n

para que tenha outros olhares pirra o r.o.,,t). só dessa forma
prôSperO e COm respeitO e encer r.r '1 -..r, DÍonunciaÍnento

Riachão rnel
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ORDIM DO DIA

Não havendo mais nada na ordem do dia, o Sr presidente declarou encerrada a sessão e
pala constar lavrou-se esta Ata a qual será assinada pelo presidente, Vice-presidente e
rlemais Vcreadores.

§ala de Sessôes, 2t de Março de 2023
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